Chaque année, la Municipalité de Saint-Fulgence participe à l'événement « *Bourses au mérite* » de la Fondation du Cégep de Chicoutimi qui encourage les étudiants dans la poursuite de leurs études. Hier soir se tenait l'activité et, pour se faire, la Municipalité de Saint-Fulgence a remis une somme de 500 \$ à madame Mya Tremblay.

Nous sommes fiers de contribuer à cette belle initiative qui souligne et motive la génération future à réaliser ses ambitions.

Nous présentons toutes nos félicitations à madame Mya Tremblay.

